



## ○ 学校見学

山口県立松風館高等学校から体験学習の依頼があり、21日に来校されました。YICグループ内の他校見学の希望者もたくさんいらっしゃいましたが本校希望者は14名でした。初めに調理師科と製菓衛生師科の概略、学習内容、就職先などについてお知らせし、実習ではアイシングクッキーを作りました。私は作成途中から参観しようと思いましたが、実習室内がすごく静かで「いないのかな？」と一瞬思いました。入ってみるとみんながすごく集中して作っていたので静かだった理由が分かりました。



カラフルで楽しいものがたくさんできあがりしました。食べるのがもったいないぐらいです。作成風景を見ながら私は個人的に「七宝焼き」のことを思い出していました。七宝焼きは銅版など金属板の上に色ガラスの粉を盛り付け、高温の炉で溶かして板に定着して作る工芸品です。この制作のときも生徒たちはみんな集中して取り組んでいました。ものづくりの題材・材料はさまざまなものがありますが、取り組み始めたら、どれにも皆奥深いものがあることに気づきます。



七宝焼きを施したネクタイピン

## ○ 自校自賛

今回の植物：サカキ（榊）の花

榊の実はときどき見かけていましたが、はなが咲いているところにはあまり出会っていませんでしたが、タイミングよく見つけられたので持ってきてみました。小さいので私が撮った実際の写真では見にくいですが、右に検索したものを紹介します。白い清楚な花ですね。となりには実ができています。

